

**2018.SR.000153**

**Interpellation Henri-Charles Beuchat (SVP): Für Schmutzfinke vor der Uni sollte es richtig teuer werden**

Die Grosse Schanze und der Eingang der Uni ist ein Paradies für Schmutzfinke aller Art. Jeden Abend in den Sommermonaten sind sie am Werk. Die städtischen Angestellten müssen dabei täglich grosse Mengen an unachtsam weggeworfenem Abfall beseitigen.

1. Hat die Stadt Bern eine Repressionsstrategie für Littering im öffentlichen Raum?
2. Wie viele Personen wurden zwischen 2016 und 2017 wegen Littering gebüsst? Wie viel Prozent entfällt auf welche Kategorie von Littering?
3. Welche Bedeutung hat Repression in der Bekämpfung von Littering in der Stadt Bern?
4. Welche Möglichkeiten hat die Stadt Bern bei der Bestimmung des Bussenkataloges für Littering und bei der Bussenhöhe je nach Vergehen?

Der Interpellant dankt für die Beantwortung der Fragen.

Bern, 28. Juni 2018

*Erstunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat*

*Mitunterzeichnende: Alexander Feuz, Roland Iseli, Erich Hess, Hans Ulrich Gränicher, Ueli Jaisli*